
Der Tagesordnungspunkt 11.5 wird als ordentlicher TOP unter 10.1 behandelt. 
 
Frau Bühse stellt folgende drei Fragen: 
 
1. Ist der umfangreiche Fragenkatalog schon beantwortet? 
2. Gibt es in der Zwischenzeit ein durchgängiges umfangreiches Konzept? 
3. Wofür gibt es von der Landesregierung noch Fördermittel? 
 
Die Verwaltung wird gebeten, in der nächsten Sitzung am 28.06.2007 das Konzept vorzustellen 
(ordentlicher Tagesordnungspunkt).  


